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町政を問う！ 一般質問

令
和
８
年
度
か
ら
の

　
ま
ち
づ
く
り
支
援
交
付
金
の
実
施
は

令
和
７
年
度
の

事
業
期
間
ま
で
に
研
究
す
る

梶原　一美梶原　一美 議員 議員

水落　龍彦水落　龍彦 議員 議員

答水
落　
活
動
に
対
す
る
評

価
、
支
援
、
ア
ド
バ
イ
ス

は
実
施
し
て
い
る
か
。

町
長　
地
域
と
町
と
の
か

け
は
し
の
役
割
を
担
う
は

ず
の
地
区
担
当
職
員
の
活

用
が
さ
れ
て
い
な
い
状
況

が
生
じ
て
い
る
。

水
落　
研
修
さ
れ
行
政
区

へ
の
支
援
を
お
願
い
す
る
。

町
長　
地
区
担
当
職
員
制

度
の
目
的
、
役
割
を
再
度

認
識
さ
せ
る
研
修
、
既
存

制
度
の
運
用
改
善
に
努
め

る
。

水
落　
・
住
民
相
互
の
つ

な
が
り
の
希
薄
化

・
住
民
間
の
相
互
扶
助
機

能
の
低
下

・
行
政
区
で
の
担
い
手
不

足

・
高
齢
化
問
題

　
こ
れ
ら
の
地
域
課
題
が

山
積
し
て
い
る
。

　
地
域
の
活
性
化
を
図
り

課
題
解
決
の
手
立
て
に
な

る
た
め
に
も
、
ま
ち
づ
く

り
支
援
交
付
金
の
実
施
を

８
年
度
も
お
願
い
し
た

い
。

町
長　
各
地
域
の
役
員
さ

ん
と
意
見
交
換
を
引
き
続

き
進
め
な
が
ら
、
こ
れ
ま

で
の
検
証
を
行
い
協
議
を

進
め
て
い
く
。

ま
ち
づ
く
り
の

　
　
道
路
事
業
に
つ
い
て

県
道
三
潴
上
陽
線
の
２
０
９
号
ま
で

の
バ
イ
パ
ス
事
業
計
画
が
決
定
し
た

野田　成幸野田　成幸 議員 議員

答野
田　
牟
礼
地
区
の
歩
道

整
備
事
業
が
実
施
中
で
あ

り
、
令
和
7
年
2
月
末
現

在
で
、
用
地
買
収
の
約
9

割
が
完
了
し
て
い
る
。
知

徳
交
差
点
の
改
良
事
業
に

つ
い
て
も
、
昨
年
度
か
ら

新
規
事
業
採
択
が
な
さ

れ
、
本
年
度
は
地
形
測
量

が
実
施
さ
れ
て
い
る
。
加

え
て
、
歩
道
が
未
整
備
の

県
道
三
潴
上
陽
線
の
下
広

川
校
区
一
條
の
未
改
良
区

間
に
お
い
て
は
、
児
童
生

徒
が
通
学
に
利
用
し
、
常

に
危
険
に
さ
ら
さ
れ
て
い

る
。
今
後
、
早
急
に
整
備

に
着
手
す
る
よ
う
要
望
す

る
。

町
長　
順
次
、
県
道
三
潴

上
陽
線
歩
道
整
備
事
業
を

県
に
要
望
し
て
い
る
。

そ
の
他

　
下
広
川
地
区
の
今
後
の

交
通
の
安
全
、
沿
道
環
境

の
改
善
、
地
域
活
性
化
を

考
え
る
と
、
一
條
藤
田
線

か
ら
上
津
バ
イ
パ
ス
へ
通

じ
る
道
路
を
検
討
す
る
よ

う
求
め
た
。町
長
か
ら
は
、

期
成
会
と
い
う
や
り
方
も

あ
る
の
で
考
え
て
い
く
と

の
答
弁
で
あ
っ
た
。

　

フリーマーケットの様子
「町民提案型協働まちづくり」

安心安全につながる道路事業を


